

## TODOS JUNTOS DERROTAREMOS LA DELINCUENCIA

Destacó la labor de Carabineros en el resguardo de la seguridad ciudadana y llamó a la población a organizarse y ser solidarios en la prevención del delito, señalando la voluntad del gobierno de aumentar la dotación policial en todo el país.

S.E. el Presidente de la República, Ricardo Lagos encabezó, esta mañana, la ceremonia de entrega de 332 vehículos para Carabineros, destinados a reforzar la prevención del delito en las comunas de mayor índice delictual de la Región Metropolitana.

El Primer Mandatario llegó hasta el Parque La Bandera, ubicado en la comuna de San Ramón, donde fue recibido por el General Director de Carabineros, Manuel Ugarte y los ministros del Interior, José Miguel Insulza y de Defensa Nacional, Mario Fernández. En el lugar, lo esperaba el Alto Mando Institucional, los subsecretarios de Interior y Desarrollo Regional, Alcaldes de las comunas aledañas, organizaciones vecinales y establecimientos educacionales del sector.

El Presidente Lagos destacó la voluntad de su gobierno de derrotar la delincuencia y dijo que se estudiaban los mecanismos para aumentar la dotación de carabineros "al máximo de la capacidad que tenemos como país".

En su intervención señaló que la ceremonia se hizo en el sector sur de Santiago, en la comuna de San Ramón, como un testimonio de la preocupación de su gobierno por los sectores de más escasos recursos, porque "también en el ámbito de la seguridad ciudadana tiene que haber equidad".

Puntualizó que su interés y el de las autoridades era proporcionar a todos los sectores de Chile una necesaria seguridad "sin distinciones, porque todos los chilenos son iguales en el acceso a la educación, salud y seguridad".

El Presidente hizo también un llamado a la comunidad, a las organizaciones vecinales y comunales, a integrarse a la tarea de Carabineros y a trabajar unidos para derrotar la delincuencia. "La institución policial y la comunidad tienen que organizarse y ser solidarios en la prevención del delito", puntualizó.

El Primer Mandatario junto con felicitar la labor esforzada de Carabineros se dirigió a los pobladores presentes al señalar: "entendemos que junto a este tremendo contingente verde que veo aquí, tengo que agregar este contingente multicolor de los ciudadanos para poder enfrentar las tareas que tenemos".

Más adelante se refirió también a la reforma procesal penal que era básica para que "la justicia esté al alcance de todos, de cada uno de ustedes", como también para agilizar los procesos y sancionar más rápidamente a los delincuentes.

Por su parte, el General Director de Carabineros, Manuel Ugarte afirmó que su institución "valora enormemente el financiamiento otorgado, en forma extraordinaria, por el Supremo Gobierno para adquirir vehículos que refuerzan la labor policial"

Las 228 motos todo terreno, 27 furgones y 77 radiopatrullas, se integraron de inmediato al trabajo en terreno en aquellas comunas de la región metropolitana con mayor índice

delictual. Esta entrega, que aumenta en 21% el número de vehículos policiales, cubre prácticamente el 100% de los requerimientos del plan cuadrante en Santiago.